



1. Mannschaft (hinten v.l.): Trainer Knut Hinkemann, Susanne Elias, Patricia Willi, Martina Plüss, Lisa Kaspar, Jael Schärli, Daniela Frei, Andrea Koller, Cornelia Siegrist. Vorne (v.l.): Antonietta Gulizia, Anja Schmidt, Miriam Wolf, Sarah Kunz.

Lukas Schmidt

D/FTV Kappel: Aufstieg beider Volleyball-Mannschaften

Eine hart umkämpfte Volleyballsaison in der 4. und der 5. Liga geht zu Ende und bringt zwei Sieger hervor. Und beide kommen aus dem selben Verein – dem Damen- und Fraueturnverein Kappel.

Kappel Die Gewinner der Volleyballsaison (4. und 5. Liga) kommen aus dem selben Verein: Die 1. Mannschaft des Volleyball Kappel, welche die Saison 2016/2017 in der 4. Liga spielte, und die 2. Mannschaft, welche die Spiele in der 5. Liga bestritt. Das hat es in der Geschichte des Damen- und Fraueturnvereins Kappel noch nie gegeben!

Nachdem sich nach der Saison 2015/2016 einige eingefleischte Spielerinnen verabschiedet haben und sich die Mannschaften dank engagierten Neuzugängen neu formatieren durften, waren einige Frauen aufgrund der vielen Wechsel doch noch etwas skeptisch. Die neuen Teammitglieder fügten sich jedoch tadellos in das bereits vorhandene Team ein und auch die 2. Mannschaft hat mit ihrem neuen Trainer grosse Fortschritte ge-



2. Mannschaft (hinten v.l.): Janine Werren, Sarah Lagler, Miriam Wolf, Deborah Baumli, Trainer Nils Hinkemann. Vorne (v.l.): Yasmine Buchmüller, Anja Schmidt, Jill Siegenthaler, Melissa Wyss. Es fehlen: Jasmine Blum und Manuela Borner.

Stefan Schmidt

macht. Trotz den Neuformatierungen und Veränderungen überzeugten beide Mannschaften in der vergangenen Saison souverän und konnten sich den wohlverdienten

Aufstieg bereits vor dem letzten Spiel sichern. Neu spielt die 1. Mannschaft also in der 3. Liga und die 2. Mannschaft in der 4. Liga.

Sarah Kunz/cs